

# Mensch und Natur 2025



Im November 2024 haben insgesamt 120 Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 6, 7 und 8 am Heureka Schülerwettbewerb „Mensch und Natur“ teilgenommen. Da unsere Klassen erst kurz vor Wettbewerbsende mit Tablets ausgestattet wurden, war es bis zuletzt spannend, ob der Wettbewerb tatsächlich digital durchgeführt werden kann. Rückblickend hat alles wunderbar funktioniert und die Ergebnisse waren umgehend im Lehrerbereich einsehbar.

In jeder Klassenstufe wurden mehrere Preise für die Plätze 1-3 in der Schul- aber auch in der Landeswertung vergeben. Bei der Preisverleihung Ende Januar erhielten die stolzen PreisträgerInnen alle eine Urkunde mit Ihrer Platzierung, sowie einen Buch- oder Sachpreis.

Alle anderen TeilnehmerInnen wurden ebenfalls mit einer Urkunde und einem kleinen Sachpreis in Form eines Kartenspiels für Ihre Teilnahme geehrt.

Stellvertretend für alle TeilnehmerInnen sind im Folgenden die Klassen 7a und 8e mit Ihren Urkunden und Preisen abgebildet. Diese beiden Klassen, aber auch die Klassen 6b und 7e haben in voller Klassenstärke beim Wettbewerb teilgenommen.





Im Frühjahr 2025 findet dann der Heureka Schülerwettbewerb „Weltkunde“ und im Herbst 2025 wieder „Mensch und Natur“ statt. Bei beiden freuen wir uns wieder über eine rege Teilnahme und viele GewinnerInnen!